



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>78 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84625872</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Vinaigrier - villefranche sur mer -magnifique appartement en rez-de-chaussé d'une villa indépendante, situé dans une petite copropriété, au calme et bénéficiant d'une vue mer panoramique sur la rade de villefranche sur mer et sur le mont alban et la baie de nice. Il se compose d'un séjour donnant sur une terrasse jardin ensoleillé d'environ 171m2, d'une cuisine équipée, ainsi que de deux chambres avec deux grandes salles d'eau. La résidence est idéalement situé à proximité des commodités du col de villefranche. Une à deux places de parking possible très belles prestations de standing, belle ...

*Villefranche sur mer - vinaigrier magnificent apartment on the ground floor of an independent villa, located in a small condominium, quiet and enjoying a panoramic sea view of the harbor of villefranche sur mer and of mont alban and the bay of nice. It consists of a living room opening onto a sunny garden terrace of approximately 171m2, an equipped kitchen, as well as two bedrooms with two large bathrooms. The residence is ideally located close to the amenities of col de villefranche. One or two parking spaces possible every nice luxury services, beautiful unobstructed view of the sea in ...*

## **BATAZZI IMMOBILIER**

12 quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

